



11. April 2022

Aussteller-Newsletter #12

Unser Dank geht an die allerbesten Aussteller der Welt!

Liebe Ausstellerinnen und Aussteller

Die SIAMS 2022 ist eben erst zu Ende gegangen und das Feedback, das wir erhalten haben, ist durchwegs sehr positiv. Deshalb möchten wir Ihnen noch einmal herzlich für Ihr Vertrauen und Ihre Teilnahme danken. **Der Erfolg der SIAMS ist auch Ihr Erfolg. Merci!**

Um das Eisen zu schmieden, solange es heiss ist, werden wir am 2. Juni in der Region Biel eine Debriefing-Sitzung organisieren (am Morgen auf Französisch und am Nachmittag auf Deutsch). **Reservieren Sie sich bitte das Datum!** Weitere Infos folgen zu einem späteren Zeitpunkt.

Haben Sie während der Messe allenfalls Videosequenzen gedreht? Wir bieten Ihnen an, diese im Laufe der kommenden Wochen im **SIAMS-Replay** auszustrahlen. Zögern Sie nicht, uns die entsprechenden YouTube-Links, oder die Videodateien zu schicken.

Wir freuen uns darauf, Sie bald zu treffen und gemeinsam daran zu arbeiten, die SIAMS immer besser zu gestalten!

Auf zu neuen Abenteuern!

Beste Grüsse

Laurence Roy

Christophe Bichsel

Pierre-Yves Kohler